

2022年7月5日

関係各位

社会福祉法人 中心会  
理事長 浦野 正男  
中心荘第一老人ホーム  
所長 三浦 正光

## 中心荘第一老人ホームの 新型コロナウイルス感染者（利用者）について

中心荘第一老人ホームのご利用者 3 名が新型コロナウイルスに感染していることが、7月5日(火)に判明しました。

これは、7月2日(土)から4日(月)にかけて、ご利用者 3 名に発熱症状が発現したために、5日(火)に医師の診察及び抗原定性検査を受けた結果、感染が確認されたものです。

感染経路は現段階では不明です。ご利用者 3 名に発熱症状が発現する前に、症状が発現した職員、感染が確認された職員はありませんが、ご利用者 3 名は外部との接点がないことから、職員から伝播した可能性も排除できません。

中心荘第一老人ホームでは、ご利用者 3 名をただちに隔離するとともに、他のご利用者及び職員の健康状態の観察に努めています。

また、所轄の保健所に報告し、保健所の指導に基づいて感染拡大防止に取り組んでいます。

皆様にはご心配をおかけし誠に申し訳なく存じますが、全力で感染拡大防止に当たりますので、ご理解、ご協力をお願いします。

以上